



Les strong men...c'est nous !

publié le 04/04/2019

Lundi 1er avril les élèves de 6e Vénus et les CM1/CM2 de St Aubin le Cloud se sont rencontrés au collège Louis Merle pour lancer des troncs. Et non, ce n'est pas un poisson d'avril !
Mme Delhaye a, cette année, inscrit sa classe aux Highland Games qui se dérouleront le 14 juin à Bressuire.
Il était temps de s'entraîner ! Pour se faire, les élèves se sont initiés à la danse celtique, au lancer de troncs d'arbre et de pierres de granite.
Fous rires et courbatures étaient également au programme. La prochaine étape ? correspondre avec un athlète professionnel, découvrir ses passions et parler ...en anglais !

